



OXI

Design by S.I. Design | Arch. Paolo Pampanoni | CSR LAS Mobili

Sistema operativo per l'ufficio dal design moderno e funzionale. Le gambe a ponte conferiscono sobrietà e modernità, mentre le soluzioni geometriche e tecniche garantiscono funzionalità e versatilità. Perfetto per ogni ambiente, Oxi soddisfa qualsiasi esigenza funzionale e di layout, inserendosi perfettamente in ogni ambiente anche grazie alle numerose finiture e accessori.

Office operating system with a modern and functional design. The bridge legs give sobriety and modernity, while the geometric and technical solutions guarantee functionality and versatility. Perfect for any environment, Oxi satisfies any functional and layout need, fitting perfectly into any environment also thanks to the numerous finishes and accessories.

Système d'exploitation de bureau au design moderne et fonctionnel. Les pieds pont apportent sobriété et modernité, tandis que les solutions géométriques et techniques garantissent fonctionnalité et polyvalence. Parfait pour n'importe quel environnement, Oxi satisfait à toutes les exigences fonctionnelles et d'agencement, s'intégrant parfaitement dans n'importe quel environnement également grâce aux nombreuses finitions et accessoires.



MORE

La sobrietà delle forme consente un perfetto abbinamento con tutti i contenitori a catalogo.

Sober shapes create a perfect match with all the storage options included in the catalogue.

La sobriété des formes permet une correspondance parfaite avec tous les rangements du catalogue.



Semplicità e solidità strutturale
leggibili nell'unione tra piano
e gamba.

*Simplicity and structural strength
expressed in the junction between
the worktop and the legs.*

*Simplicité et solidité structurelle
visibles dans la jonction entre le
plateau et le pied.*



La collezione permette molteplici abbinamenti di finiture, sia nelle scrivanie sia nei contenitori e crea gradevoli effetti cromatici.

This collection allows endless finishing combinations of desks and storage units to create pleasant colours effects.

La collection permet plusieurs combinaisons de finitions, dans les bureaux aussi bien que dans les rangements, en créant des agréables effets chromatiques.





Le gambe metalliche a T,
riducendo gli ingombri,
favoriscono l'operatività.

*The T-shaped metal legs,
by saving space, enhance
operability.*

*Les pieds en métal en forme
de T réduisent l'encombrement
et sont plus fonctionnels.*



Le scrivanie, i contenitori ed accessori creano insieme composizioni articolate e sempre nuove. Ogni elemento con la sua forma diventa parte di un allestimento complesso e stimolante.

Desks, storage units and accessories together create diversified and ever-new configurations. The shape of each element becomes part of a more complex and stimulating layout.

Les bureaux, les rangements et les accessoires créent ensemble des compositions articulées et toujours nouvelles. Chaque élément s'intègre avec sa forme dans un décor complexe et stimulant.





Semplici scrivanie attrezzate con contenitori a giorno. Composizioni sobrie e funzionali progettate per ottimizzare lo spazio e creare ordine ed efficienza.

Essential desks with matching storage open modules. Sober and functional combinations designed to optimise space and create order and efficiency.

Des simples bureaux équipés avec rangements ouverts. Compositions sobres et fonctionnels, conçues pour optimiser l'espace et créer ordre et efficacité.



Schermi dotati di rivestimenti fonoassorbenti, ideali per separare le postazioni di lavoro.

Screens equipped with sound-absorbing coverings, ideal for separating workstations.

Dossiers équipés de revêtements insonorisants, idéaux pour séparer les postes de travail.



Scrivanie integrate con i contenitori Comby. Soluzioni progettate per ottenere superfici ampie e spazi di stoccaggio comodi e capienti.

Integration of desks and Comby storage units. These solutions are designed to provide large surfaces and convenient storage room.

Bureaux intégrés avec les rangements Comby. Solutions conçues pour obtenir des grandes surfaces et espaces de rangement amples et confortables.



Tavolo riunioni rettangolare
con gambe metalliche a T.

Rectangular meeting table
with T-shaped metal legs.

Tables de réunion rectangulaire
avec pieds en T en métal.



Tavolo riunioni rettangolare in
versione interamente pannellata.

Fully-panelled rectangular
meeting table.

Tables de réunion rectangulaire
en version avec panneaux.